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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Bereits im Jahr 2021 sind in der Schulze-Delitsch Großbäume gefällt worden (Drucksache 

0605/21). Die für 2022 angekündigten Ersatzmaßnahmen sind bisher noch nicht erfolgt.  

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Welche Gründe führten zur aktuellen Komplettentnahme der Bäume? 

2. Wann und wo sind die Ersatzpflanzungen für die Baumfällungen im Jahr 2021, sowie der 

aktuellen Entnahme in der Schulze-Delitzsch-Straße zu erfolgen?  

3. Wie will die Stadtverwaltung die Nachpflanzung von Großbäumen im Kernstadtgebiet, in 

entsprechender Qualität und Quantität zu den entnommen Bäumen, realisieren? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

18.01.2023, gez. i. A. xxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Kürth 
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